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         一般質問通告一覧表      平成２９年９月 

質

問

順

位 

会派名 

(質問制限時間) 

※答弁時間含む 

質 問 者 質 問 項 目 

1 

政 和 会 

（120 分） 

新山 英洋 

１．いなべ市における移住促進の取り組み      

 (1)当市の事業で「移住促進の取り組み」と捉えて行っている事業につ

いて 

 (2)「移住促進の取り組み」によって当市に移住された方々 について 

 (3)移住に結び付いた施策は何か 

 (4)移住促進に関し医療環境や教育環境の整備は不可欠であるが、現状

をどう評価しているか 

 (5)移住促進の上での課題は 

 (6)移住希望者のニーズはどのように収集しているか 

 (7)今後における新たな戦略は何か 

２．公共事業の位置づけ      

 (1)平成２８年度における公共事業の実績は 

 (2)公共事業の評価は 

 (3)地域内循環を最優先することが必要と考えるが、市の見解はどうか。 

 (4)地元企業を優先するために採用されてきた入札方式の実績と評価は 

 (5)今後の取り組みは 

2 伊藤 正俊 

１．小中一貫教育について      

 (1)小中一貫教育が始まった員弁地区小中学校、藤原小中

学校について、一学期が終わり小中一貫教育導入で良かっ

た点、見直すべき点を挙げてください。 

 (2)藤原小学校統合によるメリット、デメリットが出始め

ていると思うが説明してください。 

 (3)統合以前の極端に少ない少人数教育、教師の目が一人

一人に行き届いていた教育と比較して 

 (4)藤原小中学校の施設について 

 (5) 藤原小中学校の通学手段について 

3 

創 風 会 

（120 分） 

位田まさ子 

１．安心できる地域医療施策について      

 (1)福祉委員会の進捗状況について 

 (2)医師による訪問診療について 

 (3)各種がん検診、特定検診の現状について 

２．子どもを守る学校教育について      

 (1)市内、小中学校いじめ、不登校についての現状と対策について教育

長の御見解は 

 (2)いなべ市の子どもの貧困をどのように捉えているか 

4 小川 克己 

１．昭和 55 年着手の梅戸井地区団体営基盤整備について 

 (1)登記の進捗状況は 

 (2)完了予定は 
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5 

いなべ未来 

（180 分） 

岡  英昭 

１．学校の長期休業（夏休み）の短縮で授業確保と学力の充実を    

 (1)教科化等行われるその準備の状況は。 

 (2)振替を行う土曜授業と行わない土曜授業の現状は。 

 (3)市内小中学校のエアコン設置状況と今後の計画は。 

 (4)増加する教科に対応し、いなべ市の授業時数確保策は。 

 (5)教員の時間外勤務の縮減と総勤務時間を削減する方策は。 

 (6)本市としての教員の働き方改革等は。 

 (7)全国で長期休業期間を短縮し、授業時間を確保する検討が始まって

いるが、その点についての教育長の見解と今後の展望は。 

２．いなべ版「共働きで子育てしやすい街」について      

 (1)本市の共働き、子育て支援施策として取り組んでいる各部署の施策

の実情は。 

 (2)横断的に連携している部署とその施策は。 

 (3)共働き、子育て支援施策を各部連携充実させ、「共働きで子育てし

やすい街、いなべ」をアピールすべきと考えるがどうか。 

 (4)今後のいなべ市で計画または予定される「共働きで子育てしやす

い」応援策は。 

 (5)上記日経系の同調査はいなべ市は対象となっていないか。 

３．自治会要望の現状について      

 (1)出された自治会要望の実現、保留等その過程、システムは。 

 (2)過去3年間の自治会要望の件数と主な内容は、実現の割合。 

 (3)同一自治会から同一要望が何度も出されることはあるのか。 

 (4)要望実現までの優先順位、判断基準は。 

 (5)出された要望に対する回答等は年度末までに行っているのか。 

6 鈴木 順子 

１．地方創生の取り組みについて      

 (1)婚活事業について 

 (2)定住・移住促進について 

 (3)事業の一元化についての考えは 

２．がん対策について      

 (1)がん検診について 

 (2)子宮頸がん検診におけるＨＰＶ健診について 

 (3)喫煙と受動喫煙について 

 (4)がん教育について 

7 小川 幹則 

１．防災整備対策について      

 (1)事業継続計画（ＢＣＰ）の対策につて 

 (2)地域の防災力について 

２．次世代育成の取り組みについて      

 (1)図書館構想について 

 (2)児童生徒のＳＮＳの利用への対策について 
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8 

日本共産党 

いなべ市議団 

（90 分） 

岡  恒和 

１．藤原鉱山新規事業に伴ういなべ市の役割と責任は      

 (1)新規事業の開始に伴い、土砂災害への影響をどのように考えている

か。 

 (2)環境影響評価書及び準備書には「市長の意見」が記載されているが、

土砂災害対策についての意見は述べたか。 

 (3)環境影響評価書等では、発破による周辺への影響（亀裂、落石等）

についてどのように評価しているか。 

 (4)新規事業に伴い「いなべ市環境保全条例」に基づく協定は締結され

ているか。 

 (5)同条例第4条に基づく届け出はなされているか。 

 (6)同条例に基づく環境への影響をどのように把握する考えか。 

２．「にぎわいの森」出店業者との協定書について      

 (1)立会人に「石黒靖敏コンサルティングアソシエイツ」を指定したの

はなぜか。 

 (2)第2条の事業者の「出店業務が円滑に進むよう協力する」とは具体

的にどのような内容を想定しているのか。 

 (3)第6条で協定の解除の理由に挙げられている「不測の事態」とはど

のようなことか。 

 (4)第7条の「店舗使用にかかる契約等」は、何カ年契約を予定してい

るか。 

9 衣笠 民子 

１．新庁舎建設について      

 (1)新庁舎について シビックコアの機能、役割は。 

 (2)これからのまちの形 

   阿下喜ゾーン―働く場、文化の場、住む場の統合型とは。 

 (3)現庁舎のゆくえ 

２．福祉バスについて      

 (1)新庁舎へ行くルート変更、または路線の新設はいつを期日に実行す

るのか。 

 (2)福祉バスの現在の担当市職員数は。 

 (3)新庁舎供用にともなって、福祉バスの運行も大きく見直さないとな

らないと思うが、対応する職員の体制、配置は。 

３．国民健康保険の広域化の対応について      

 (1)平成29年3月の第3回三重県国民健康保険運営協議会準備会で示

されたいなべ市一人当たり国民健康保険料は、14万730円とのことだ

った。この後最新の試算ではいくらになるのか。 

 (2)合併直後の平成16年度一人当たり国民健康保険料は、6万9885円、

平成28年度一人当たり国民健康保険料は、10万133円とのことだっ

た。平成29年度はいくらか。 

 (3)日本共産党いなべ市議団で「議会と市政に関するアンケート」を行

っているが、市政に対して優先して取り組んで欲しいこと（複数回答

可）において、現時点で回答者の約40％の人が国民健康保険料等の引

き下げを選んでいる。市民の声にどう応えるのか。 
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10 
無会派 

（45 分） 
清水 実 

１．いなべ市内に生息する保護動物ツキノワグマの対策は    

 (1)市民の安全・安心教育をどのように行っているか、具体的に示して

いただきたい。 

 (2)人家へ接近した際の危機管理対策・体制は 

２．ニホンザルの急増と分散への対策は      

 (1)実施地区は。 

 (2)実施例は。 

 (3)成果は。 

３．いなべ総合病院と菰野厚生病院の機能連携について    

 (1)菰野町、いなべ市間のコミュニティバスの連携していく考えは。 

 (2)医師不足解消のため、新たな施策の考えは。 

11 
無会派 

（45 分） 
川瀬 幸子 

１．子育て支援施策について      

 (1)子どもの貧困対策について 

 (2)子どもの居場所づくりについて 

 (3)子どもの貧困、子どもの居場所など、ニーズを把握する考えは 

２．環境対策について      

 (1)いなべ市の温暖化対策について、取り組みの進捗状況は 

 (2)ごみ減量化対策について、回収用ごみ袋を活用した啓発の考えは 

３．集落再生と鳥獣害予防      

 (1)高齢化・人材不足等により、追い払いに関する相談を受けた地区は

あるか 

 (2)有害鳥獣被害に関する市民からの相談件数は 

12 
無会派 

（45 分） 
渡邊忠比古 

１．員弁川流域河床上昇について対策は      

 (1)員弁川、相場川、冷川、青川のどのような対策をされているのか。 

 (2)５渓流（材木川、西之貝戸川、馬落川、少部原谷川、小滝川）堆積

状況と整備状況は。 

２．藤原小中学校について      

 (1)５校併合になった児童の様子はどの様ですか。不登校児童はいない

か。 

 (2)中学校生徒と小学校児童とのつながった教育はあるのか。 

 (3)中学教諭と小学教諭との交流はあるか。 

 (4)保護者からの意見、問題はありますか。対策はありますか。 

３．ＴＯＪ（ツアー・オブ・ジャパン）について      

 (1)いなべ市では３年目となった TOJ いなべステージが５月２３日に

開催されました。良かった点、悪かった点は。 

 (2)今回。コースが一部変更されたが問題等はなかったか。 

 (3)今年度決算書は22,861,752円、前年度が25,817,345円となってい

ます。3,000,000 円程縮減されています。今後、予算縮減が予想され

ますが対策はお考えですか。 

 


